

# 標一本棚 私とスポーツ

テニス合宿備忘録  
財団法人日本環境衛生センター  
環境生物部 水谷 澄



こんなことから始めたテニスの一

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

こんなことから始めたテニスの一泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

泊旅行が今まで続いたのは、常連の勤務国・フィジーから一時帰国され、その歓迎旅行会として開催した

人、秋月氏主導によるバーべキューが楽しい。テーブルの準備、火起こし、調理、焼肉係が決まっているわけではないが、短時間のうちに、肉、海老等が焼き網の上で香ばしい匂いを発する。運動をした後のビールと焼肉、焼きそばは、とにかく旨い。

しかし、長い間には珍事もあった。四万温泉で、谷底を流れていた清流が台風のため濁流となり、刻々増水して宿舎に迫ってきたのには肝を冷やした。宿までの道路は土砂崩れや決壊で寸断され、まだ未着の参加者と連絡が取れず、身が細まる思いをしてしまった。

千葉県の白浜では、大雨の中、やむなく部屋でゲームに興じていたところ、突然、大音響とともに廊下と室内に窓ガラスの破片が飛散し、廊下の天井には太い柱が突き刺さった。

不意の出来事で状況がつかめなかつたが、やがて、竜巻で空中に舞い上がった近くの住宅の一部が、我々の宿舎に落下したことがわかった。その後、伊藤氏ら三名が湯槽に浸つていたが、洗い場にガラスの破片が降り注いだという。こんな状況に見舞われたが、怪我人も出ず、みんな無事であった。

とにかく悲運とも、強運ともいえる会合であるが、雨男か雨女がいるらしく、必ず一日は雨に祟られるのは閉口している。

「これは大きい」と思いながら、優勝チーム同士の対戦で裏街道チームが勝つこともあり、参加者の腕は推して知るべし、珍プレー続出である。

昼食は、この大会を支えている

中村 光夫

ジンクス破った大物釣り



長崎県平戸市界隈の釣り人の間では「釣りに出かける途中でタヌキを見ると、その日はボウズ」というジンクスがあります。私も以前、この地を訪れた時、このジンクスが当たった経験がありました。

平成十一年一月二日の夜、仲間と二人で宮ノ浦へ磯釣りに出かけた時もタヌキを見てしまったのでした。磯出し船「丸銀丸」で、この辺りでは人気のある尾上島北の磯へ移る間も「今日はボウズかなあ」となどと考えていました。

それでも気を取り直し糸を投げ入ります。狙いはマダイ。日付が三

目になろうとする頃、突然、強い引

きが手元に伝わってきました。

筆者は日本のブユ相について全国調査を進めているが、調査中に日本

の各地に「蚊」や「虻」に因んだ多くの地名に巡り合った。

「虻」に因んだ地名は調査中に出合

わなかつたが、虻の地名を探してい

たところ、「虻橋」のあることを探し

て地名に巡り合った。

筆者は日本のブユ相について全国

調査を進めているが、調査中に日本

の各地に「蚊」や「虻」に因んだ多くの地名に巡り合った。

筆者は日本のブユ相について全国

調査を進めているが、調査中に日本

の各地に「蚊」や「虻」に因んだ多くの地名に巡り合った。